

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres geschätzten Ehrenmitglieds

Heinrich Barth

15. August 1925 – 18. Oktober 2016

in Kenntnis zu setzen.

Heinrich Barth war ein grosser Förderer und Gönner der JMOZ. 1971 bis 1989 war er Präsident der JMOZ. Er wirkte auch über die Generationen hinweg für die Jugendmusik: Seine drei Kinder spielten in der JMOZ und sein Sohn Ruedi Barth war unser musikalischer Leiter in den 80er- und 90er-Jahren.

Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.
Den Angehörigen entbieten wir unsere christliche Anteilnahme.

Jugendmusik oberer rechter Zürichsee JMOZ

Die Abdankungsfeier findet am Donnerstag, 27. Oktober, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Stäfa statt.